

# HACEMOS BARRIO

## Campamento



Asociación Vecinal de Campamento - Ejemplar gratuito, prohibida su venta. Número 1. Diciembre de 2023

### Soterramiento Paseo de Extremadura

En octubre, varios miembros de la asociación pudimos ver el proyecto del Paseo Verde del Suroeste que pretende ejecutar el Ayuntamiento de Madrid y del que se ha ido filtrando más información en las últimas semanas. Hay dos elementos muy preocupantes:

- El túnel sale a la altura de la Biblioteca Ángel González. No llega hasta la avenida de los Poblados, como nos mostró el delegado de Movilidad en febrero del 2022.
- La carretera de Boadilla del Monte se convierte en una calle de un único sentido, con dos carriles en dirección a Boadilla.

Según nuestra opinión, este proyecto, de quedarse así, no nos beneficiaría en absoluto. Al contrario, deja a Campamento aún más aislado. Tendríamos que seguir utilizando el subterráneo de la avenida Padre Piquer. Solo desaparecen los de la ctra. de Boadilla y la c/ Illescas. Además, tendremos que soportar unas obras que, como mínimo, durarán 3 años y nos dejarán peor que estábamos: con una salida de un túnel que emitirá más contaminación y ruido, y una Carretera de Boadilla con más coches circulando a más velocidad.

Tanto la Junta Directiva como las personas socias que acudieron a la reunión del 30 de noviembre valoramos que hay que exigir que este proyecto no se ejecute como el Ayuntamiento lo ha planificado. Para conseguir este objetivo, el barrio debe estar unido y movilizado. Ya hemos pedido una reunión con el delegado de Movilidad junto con otras asociaciones vecinales para conocer el proyecto de primera mano y sus plazos. Será también el momento de mostrar nuestra oposición a este proyecto tal y como está ahora. Con el fin de compartir toda la información que tenemos, os convocamos una **REUNIÓN EL 18 DE DICIEMBRE EN EL CENTRO CULTURAL SARA MONTIEL, A LAS 18,30 H.**

### Charla sobre rehabilitación de edificios

El 23 de noviembre celebramos en nuestro local una sesión informativa sobre la rehabilitación de edificios. Contamos con Cristina, vecina del barrio que trabaja en el COAM, Vicente, de la Fravm, y Leticia, vecina cuya comunidad se está rehabilitando. Se habló de las subvenciones y de las ventajas e inconvenientes de la apuesta de la UE por rehabilitar edificios. Fue una sesión muy interesante, en la que aprendimos mucho. La conclusión: las comunidades tenemos que evaluar la posibilidad de rehabilitar nuestros edificios y aprovechar estas subvenciones.

### Visita del concejal de Latina

En el mes de junio tomó posesión del cargo de concejal presidente de Latina, Alberto González Díaz. El 10 de noviembre visitó nuestro barrio y le pudimos expresar las necesidades que tenemos en Campamento: aceras, mejora de la limpieza, zonas interbloques, tráfico, etc. Son muchas las necesidades de nuestro barrio. Esperemos que en estos 4 años veamos ejecutadas algunas de ellas. El Ayuntamiento puede contar con nosotros para apoyar las iniciativas que vayan en esta línea.



### Cultura, ocio y jóvenes

Desde el mes de julio hasta noviembre, se han puesto en marcha varias actividades culturales y de ocio para jóvenes de 14 a 25 años dentro del PIBA de Campamento: ruta ornitológica, de orientación con brújula, en bicicleta (BTT) y una salida de fin de semana multiaventura, entre otras. Estas propuestas han sido GRATUITAS y orientadas preferentemente a la juventud de Campamento. Los participantes han disfrutado mucho, aunque tenemos que comentar que más de la mitad han llegado de otros barrios. Es una pena que una actividad gratuita y divertida como esta no la hayan disfrutado más jóvenes de nuestro barrio. Analizaremos las causas y esperamos que para las actividades del 2024 haya más participación de nuestros jóvenes.

### Mesa de Ponte Wapo

Gracias a los pallets que nos trajeron un vecino y una vecina de nuestro barrio, hemos podido construir una mesa de pícnic y llevarla al Espacio Verde Vecinal (en la Carretera de Boadilla). El grupo Ponte Wapo se ha puesto manos a la obra este domingo y, gracias también a las nuevas

### Asociación Vecinal del barrio de Campamento

Calle Galicia 38, local B. 28024 Madrid

Teléfono/WhatsApp  
642 68 27 96

Instagram  
<https://instagram.com/avcampamento>

Twitter  
<https://twitter.com/avcampamento>

Facebook  
<https://www.facebook.com/AVCampamento/>

Web  
<http://avcampamento.wordpress.com>

Correo electrónico: [avcinoscampamento@gmail.com](mailto:avcinoscampamento@gmail.com)

## Asociación Vecinal de Campamento

herramientas que estrenamos en esta ocasión, hemos podido empezar a recuperar un espacio de agregación y disfrute para toda la vecindad de Campamento.

La Asociación agradece muchísimo el trabajo de todas las personas que han dedicado y compartido unas horas de su domingo para toda la comunidad.



### Mapeando Latina

El 14 de noviembre vino a nuestro barrio Mapeando Latina (M.L). M.L está integrado por asociaciones e instituciones públicas y privadas, asentadas en nuestro distrito, cuyo objetivo es dar a conocer los recursos que tenemos en el barrio/distrito y que favorecen la salud en un sentido amplio, como o define la OMS: «La salud es como un estado completo de bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades». Con esta definición, la AV. Campamento se posiciona como una activo de prevención en la salud, ya que produce un bienestar social en nuestra comunidad. Tenemos que dar la enhorabuena a esta iniciativa comunitaria, que ha sido premiada este mes por el SERMAS en la categoría de Salud Comunitaria (SC), en la categoría de programas integrales promotores de salud y experiencias responsabilidad social corporativa (RSC). Así que ya sabéis, vecinas y vecinos, cuando oigáis por el barrio que viene M.L., ¡pasaos a vernos! Salud.

Si quieres conocer más sobre Mapeando Latina os invitamos a ver su página WEB: [Mapeando Latina: Objetivos \(mapeandopuertadelangel.blogspot.com\)](http://Mapeando Latina: Objetivos (mapeandopuertadelangel.blogspot.com))

### Talleres deportivos

#### ¡Atención jóvenes del barrio de Campamento!

Desde junio anda por el barrio una entidad colaboradora con la AV. Campamento denominada Massi. Este recurso asociativo con sede en Caño Roto promueve actividades deportivas de carácter alternativo y GRATUITAS para la población joven del barrio a partir de los 14 años. Durante este verano, Massi ha estado buscando a nuestra chavalada del barrio, pero sin éxito. Con este mensaje queremos llamar a la participación deportiva de la juventud de Campamento en estas actividades, ya que favorecen el desarrollo personal, social y comunitario de las personas más jóvenes. En las próximas semanas se pondrán en marcha talleres de: baloncesto, voleibol, entre otros.

Puedes visitar su página WEB [Asociación MASI – Entidad sin ánimo de lucro que desarrolla proyectos de desarrollo social y comunitario en Madrid \(somosmasi.com\)](http://Asociación MASI – Entidad sin ánimo de lucro que desarrolla proyectos de desarrollo social y comunitario en Madrid (somosmasi.com)).

### Programa de radio

El 20 de noviembre y con motivo del 25N Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la comisión de Igualdad de la AV. Campamento junto con vecinas del barrio han participado en un programa de radio *Vivir Empoderadas*, en colaboración con Las Águilas Radio y FEPAS (entidad gestora del PIBA de Servicios Sociales de Campamento). En este espacio se abordan muchos temas relacionados con la igualdad entre mujeres y hombres, el rol de la mujer en la sociedad actual, entrevistas, historias reales y ¡mucho barrio! Os animamos a escuchar y ver este programa en el siguiente enlace: [170\) Vivir empoderadas - YouTube](https://www.youtube.com/watch?v=170)



### Ludoteca en el CC Sara Montiel

Los viernes por la tarde y los sábados por la mañana hay un servicio de ludoteca gratuito para niños y niñas de 5 a 12 años. El grupo será como máximo de 10 participantes. Información en el Centro Cultural.

**LUDOTECA**  
COMENZAMOS EL 6 DE OCTUBRE  
Viernes 17:30- 20:30 hrs  
Sábado de 10:00 a 13:30 hrs

- \* Manualidades
- \* Juegos de Ingenio
- \* Psicomotricidad

Logos: educo, CORRESPONSABLES, MADRID

Illustrations: A cartoon boy with glasses, a paint palette with brushes, and four happy children jumping.

### Apúntate y hazte persona socia de la Asociación Vecinal Campamento. Te necesitamos.

Puedes hacerte socio/a de manera presencial en nuestro local los jueves de 10 a 12 horas o de 18 a 19,30 horas, o a través de nuestra web:

<https://avcampamento.wordpress.com/associate-2/>

Cuota anual: **12 €**

Se pueden también hacer socias las comunidades y comercios

Apoya a la Asociación Vecinal de Campamento  
Hacemos Barrio